



Vigas colocadas por el alcalde ante la puerta de acceso a un terreno del portavoz socialista.

El alcalde de Tendilla usa recursos públicos para asuntos privados

Muñoz ha ordenado invadir una propiedad privada para facilitar el acceso a su fábrica de torreznos

El alcalde de Tendilla, Jesús María Muñoz, del PP, ordenó a trabajadores municipales que entraran a una parcela de propiedad privada el pasado mes de diciembre para retirar materiales de construcción que dificultaban el acceso a la empresa de la que es propietario, dedicada a la fabricación de torreznos. Así lo ha relatado el portavoz socialista de la localidad, Carlos Morales, dueño del terreno invadido.

Pese a que estos hechos fueron denunciados, en los primeros días de este año ha vuelto a repetirse la invasión, aunque en este caso el alcalde ha utilizado a sus propios trabajadores.

Además, en esta ocasión, todo ocurrió en presencia de la Guardia Civil, que no hizo nada para evitarlo, siguiendo las instrucciones del Subdelegado del Gobierno y secretario general del PP de Guadalajara, Juan Pablo Sánchez.

Pocos días antes, el alcalde había ordenado colocar dos vigas de hierro en una vía pública para impedir el acceso de los camiones pertenecientes al negocio familiar del portavoz socialista al lugar donde aparcaban habitualmente, un terreno que es propiedad del propio Morales. Esta obra, ejecutada también por operarios municipales fue custodiada por la Guardia Civil.

El PSOE presenta a los candidatos de Alovera, El Casar y Torrejón del Rey

El PSOE ha presentado a sus candidatos a las alcaldías de Alovera, Ángel Mora, El Casar, Ramón Vidal, y Torrejón del Rey, Miguel Figeruelo. "Tres buenas personas, capaces, solventes, con sensibilidad social para ayudar a quien más lo necesita y con una ambición que no es personal, sino colectiva: que la gente su pueblo viva mejor", según los ha definido el secretario general de este partido en Guadalajara, Pablo Bellido.

Estos tres municipios suman en total unos 30.000 habitantes censados, y se sitúan entre los más poblados de la provincia. Bellido los ha considerado determinantes para lograr el cambio que los ciudadanos están pidiendo "a gritos" allí donde gobierna el PP. "Si los ciudadanos quieren un cambio, este cambio tiene que ir por la alternativa real al PP, que es el PSOE, y Emiliano García-Page en Castilla-La Mancha", ha afirmado.

ÁNGEL MORA, CANDIDATO DEL PSOE EN ALOVERA

"Vamos a mantener el apoyo a los que peor lo están pasando"

El candidato socialista a la Alcaldía de Alovera, Ángel Mora, -concejal del actual gobierno de coalición- ha asegurado que su prioridad será mantener los planes específicos desarrollados por el PSOE desde las concejalías que ocupa para ayudar a las



personas que más lo necesitan. Mora ha destacado también que en estos años se ha logrado el equilibrio de las cuentas municipales, pese a heredar una deuda de más de 10 millones de euros, generada por la gestión despilfarradora del PP.

RAMÓN VIDAL, CANDIDATO DEL PSOE EN EL CASAR

"Hay que recuperar para los vecinos lo que han perdido"

Ramón Vidal ha asegurado que repite como candidato "para devolver a los vecinos de El Casar y Mesones lo que han perdido en cuatro años de recortes". Tras recordar que el PP prometió empleo, más del 10% de los vecinos ha perdido su puesto de trabajo.



Además, han mermado los servicios. "Hemos perdido médicos y ambulancias. Se ha reducido el número de profesores, hay más alumnos en cada aula y se han eliminado becas de comedores, aunque los vecinos pagan cada vez más".

MIGUEL FIGUERUELO, CANDIDATO DEL PSOE EN TORREJÓN DEL REY

"Está todo por hacer. Hay que cambiar la desidia por ilusión"

"En Torrejón está todo por hacer", ha asegurado Miguel Figeruelo. Arropado por un equipo "joven e ilusionado", se ha comprometido a "dar a Torrejón lo que nunca ha tenido: un gobierno al servicio de los ciudadanos". Por eso, ha afirmado que su objetivo



es "transformar la situación actual de abandono y desidia, con un Ayuntamiento que solo es una oficina de recaudación, por un pueblo vivo, con un futuro claro y una apuesta por la creación de empleo. Tenemos ganas y creemos que sabemos hacerlo".

AUDIFONO ANTICRISIS



Optica Nueva

Familia de Audifonos

ADAGIO B3

499 €

C/ Toledo, 14
19002 Guadalajara
Tel. 949 22 16 30

C/ Virgen de la Antigua, 3
19001 Guadalajara
Tel. 949 22 42 01

audio&co
mucho por oír